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Aos 11 dias do mês de janeiro de 2023, pelas 09:00 horas, reuniu a Comissão de Saúde, 

na Sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da 

folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

I - Parte 

  

09:00 

Audição, a requerimento do PSD, da Associação Oncológica do Algarve sobre a 

«deslocação dos doentes para Sevilha a fim de aí receberem cuidados de radiocirurgia». 

(Videoconferência) 

  

 10:00 

Audição, a requerimento do PSD, do Movimento em Defesa dos Doentes com Cancro do 

Algarve sobre a «deslocação dos doentes para Sevilha a fim de aí receberem cuidados de 

radiocirurgia». (Videoconferência) 

  

II - Parte 

  

11:00 

1. Apreciação e votação da ata n.º 26, de dia 4 de janeiro; 

  

2. Discussão e votação do Relatório sobre a COM(2022)548- COMUNICAÇÃO DA 

COMISSÃO AO PARLAMENTO EUROPEU, AO CONSELHO, AO COMITÉ 

ECONÓMICO E SOCIAL EUROPEU E AO COMITÉ DAS REGIÕES- 

Programa de trabalho da Comissão 2023- Uma União firme e unida; 

Deputada Relatora: Ana Isabel Santos (PS); 

  

3. Discussão e votação do Requerimento apresentado pelo PSD para audição do 

Grupo de trabalho para atualização da estratégia de acesso a tratamento com 

dispositivos de perfusão subcutânea contínua de insulina (PSCI), tendo em vista 

a utilização equitativa dos dispositivos de nova geração «Para obter informação 

https://secure.ipex.eu/IPEXL-WEB/document/COM-2022-548
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sobre o ponto de situação da sua atividade, se já chegou ou está a chegar a 

conclusões práticas e que perspetivas tem para o desenvolvimento ulterior dos 

seus trabalhos»; 

  

4. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo BE para audição, com 

caráter de urgência, do Ministro da Saúde, «sobre encerramento de maternidades 

e sobre os graves problemas de funcionamento das urgências gerais»; 

   

5. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo CH para audição, com 

caráter de urgência, da Diretora Geral de Saúde, Dra. Graça Freitas, para prestar 

esclarecimentos sobre o Balanço geral do trabalho desenvolvido; sobre o perfil do 

próximo Diretor Geral da Saúde; sobre o balanço e ensinamentos tirados da gestão 

da pandemia por Covid-19 e sobre o Plano Nacional de Saúde 2021-2030; 

  

6. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo PCP para audição, com 

carácter de urgência,  do Ministro da Saúde, do Diretor Executivo do SNS e da 

Federação Nacional do Médicos «sobre a reorganização dos serviços de urgência 

de Ginecologia e Obstetrícia, na região de Lisboa e Vale do Tejo, da reorganização 

dos serviços de urgência de Psiquiatria a nível nacional e da reorganização dos 

serviços de urgência geral»; 

  

7. Discussão e votação na especialidade do Projeto de Resolução n.º 10/XV/1.ª 

(PAN)- «Recomenda ao Governo que ponha fim à discriminação de pessoas trans 

nos rastreios oncológicos para o cancro de mama, colorretal e de colo do útero»; 

  

8. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo PSD a solicitar «o envio 

urgente do Documento Técnico elaborado pela Comissão de Acompanhamento 

da Resposta em Urgência de  Ginecologia/Obstetrícia e Bloco de Partos»;  

   

9. Outros Assuntos. 

  

 

___________________ 

 

I - Parte 

  

09:00 

Audição, a requerimento do PSD, da Associação Oncológica do Algarve sobre a 

«deslocação dos doentes para Sevilha a fim de aí receberem cuidados de radiocirurgia». 

(Videoconferência) 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=121354
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=121354
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A Vice-Presidente, Deputada Susana Correia, deu início à reunião, cumprimentando e 

agradecendo a presença da Presidente da Associação Oncológica do Algarve, Maria de 

Lurdes Santos Pereira, e do Enfermeiro Jaime Ferreira, enquadrando esta audição no 

âmbito do Requerimento apresentado pelo PSD, posto o que deu a palavra ao Deputado 

Rui Cristina para a apresentação do mesmo.  

 

Na primeira ronda de perguntas intervieram os Deputados: Jorge Botelho, Pedro dos 

Santos Frazão e João Dias, tendo o Enfermeiro Jaime Ferreira respondido ao conjunto 

das questões.  

 

Na segunda ronda foram solicitados esclarecimentos adicionais pelos Deputados: Jorge 

Botelho, Rui Cristina, Pedro dos Santos Frazão e João Dias. 

 

O Enfermeiro Jaime Ferreira respondeu, no final, ao conjunto das questões suscitadas, 

após o que a Vice-Presidente deu por encerrada a audição.  

 

10:00 

Audição, a requerimento do PSD, do Movimento em Defesa dos Doentes com Cancro 

do Algarve sobre a «deslocação dos doentes para Sevilha a fim de aí receberem 

cuidados de radiocirurgia». (Videoconferência) 

 

A Vice-Presidente cumprimentou e agradeceu a presença do Dr. João Eduardo Martins 

enquadrando esta audição no âmbito do Requerimento apresentado pelo PSD, após o 

que deu a palavra ao Deputado Rui Cristina para a apresentação do mesmo.  

 

Na primeira ronda de perguntas intervieram os Deputados: Jorge Botelho, Pedro dos 

Santos Frazão e João Dias, tendo o Dr. João Eduardo Martins respondido ao conjunto 

das questões.  

 

Na segunda ronda foram solicitados esclarecimentos adicionais pelos Deputados: Jorge 

Botelho, Rui Cristina, Pedro dos Santos Frazão e João Dias. 
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O Dr. João Eduardo Martins, no final, ao conjunto das questões suscitadas, posto o que 

a Vice-Presidente deu por encerrada a audição.  

 

II - Parte 

  

11:00 

 

1. Apreciação e votação da ata n.º 26, de dia 4 de janeiro; 

 

Assumiu, neste momento, a condução dos trabalhos o Presidente da Comissão. 

A ata em epígrafe foi aprovada por unanimidade, registando-se a ausência da IL e do 

BE. 

  

2. Discussão e votação do Relatório sobre a COM(2022)548- COMUNICAÇÃO DA 

COMISSÃO AO PARLAMENTO EUROPEU, AO CONSELHO, AO COMITÉ 

ECONÓMICO E SOCIAL EUROPEU E AO COMITÉ DAS REGIÕES- Programa de 

trabalho da Comissão 2023- Uma União firme e unida; 

Deputada Relatora: Ana Isabel Santos (PS); 

 

A Deputada Ana Isabel Santos apresentou o Relatório, o qual submetido à votação foi 

aprovado com os votos favoráveis do PS, PSD e CH e a abstenção do PCP e do BE, 

registando-se a ausência da IL. 

  

3. Discussão e votação do Requerimento apresentado pelo PSD para audição do 

Grupo de trabalho para atualização da estratégia de acesso a tratamento com 

dispositivos de perfusão subcutânea contínua de insulina (PSCI), tendo em vista a 

utilização equitativa dos dispositivos de nova geração «Para obter informação sobre o 

ponto de situação da sua atividade, se já chegou ou está a chegar a conclusões práticas 

e que perspetivas tem para o desenvolvimento ulterior dos seus trabalhos»; 

 

A Deputada Inês Barroso apresentou o Requerimento, enquadrando o mesmo na 

recente audição, pela Comissão de Saúde, dos subscritores da Petição n.º 85/XV/1.ª- 

«Pelo acesso aos sistemas híbridos de perfusão subcutânea contínua de insulina 
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(bombas de insulina) e pela qualidade de vida das pessoas com diabetes tipo 1 em 

Portugal», no qual foi mencionado que, apesar de constituído o Grupo de trabalho para 

a atualização da estratégia de acesso a tratamento com dispositivos de perfusão 

subcutânea contínua de insulina (PSCI), o mesmo apenas reuniu uma única vez. 

 

A Deputada Susana Correia indicou que o PS não se oporia e sublinhou a importância 

do trabalho realizado pelo referido Grupo de trabalho. Acrescentou ter sido nomeada 

Deputada Relatora da Petição n.º 85/XV/1.ª e que, nessa qualidade, solicitou 

informações adicionais sobre o peticionado ao Ministério da Saúde e ao INFARMED. 

 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão indicou que o seu GP votaria favoravelmente. 

 

A Deputada Catarina Martins recordou que o BE entregou uma proposta de alteração 

ao Orçamento do Estado para 2023 sobre o mesmo assunto, a qual não foi aprovada.  

 

O Deputado João Dias afirmou que votaria favoravelmente e frisou que era importante 

encontrar uma forma pragmática de solucionar a dificuldade de acesso aos dispositivos 

PSCI em crianças e, eventualmente, discutir também a questão de acesso aos 

dispositivos pelos adultos. 

 

Submetido à votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência da IL. 

  

4. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo BE para audição, com 

caráter de urgência, do Ministro da Saúde, «sobre encerramento de 

maternidades e sobre os graves problemas de funcionamento das urgências 

gerais»; 

 

A Deputada Catarina Martins apresentou o Requerimento enquadrando o mesmo na 

recente audição parlamentar do Professor Diogo Ayres de Campos e acrescentou que 

a Comissão de Saúde continuava sem ter acesso ao Relatório elaborado pela Comissão 

de Acompanhamento da Resposta em Urgência de Ginecologia/Obstetrícia e Bloco de 

Partos, coordenada pelo Professor Diogo Ayres de Campos. Não obstante, o assunto 
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continuava sob a alçada do Ministro da Saúde, sendo urgente ouvir os esclarecimentos 

do Governo referentes a este tema, em momento anterior à previsível tomada de 

decisão sobre o encerramento de maternidades. 

 

Os Deputados Pedro dos Santos Frazão, Luís Soares e Rui Cristina manifestaram o seu 

voto favorável. 

 

O Deputado Rui Cristina acrescentou que os serviços de obstetrícia têm encerrado e 

isso comporta consequências na vida das mulheres grávidas. Recordando a audição do 

Professor Diogo Ayres de Campos, referiu que a mesma foi útil, porém o Parlamento 

continuava sem ter acesso ao Relatório elaborado pela Comissão de Acompanhamento  

da Resposta em Urgência de Ginecologia/Obstetrícia e Bloco de Partos, razão que 

motivou o PSD a submeter o Requerimento que seria discutido no ponto 8 da Ordem do 

Dia.  

 

O Deputado João Dias frisou ser importante que o Parlamento tenha acesso a 

informação e a dados concretos, de forma a ser possível o escrutínio das decisões do 

Governo. 

 

Submetido à votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência da IL. 

  

5. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo CH para audição, com 

caráter de urgência, da Diretora Geral de Saúde, Dra. Graça Freitas, para prestar 

esclarecimentos sobre o Balanço geral do trabalho desenvolvido; sobre o perfil 

do próximo Diretor Geral da Saúde; sobre o balanço e ensinamentos tirados da 

gestão da pandemia por Covid-19 e sobre o Plano Nacional de Saúde 2021-

2030; 

 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão apresentou o Requerimento, referindo que a Dra. 

Graça Freitas iniciou o seu mandato em 2018 e fora anunciado que o mesmo terminará 

em breve, sendo útil que seja ouvida pela Comissão de Saúde a fim de: fazer o balanço 

geral sobre o trabalho desenvolvido durante os 6 anos em que esteve à frente da DGS; 
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esclarecer qual o perfil que considera essencial para o próximo Diretor Geral da Saúde; 

fazer o balanço sobre a gestão da pandemia por Covid-19; explanar sobre os 

ensinamentos retirados da gestão da pandemia por Covid-19 e o que foi planeado em 

caso de nova pandemia e prestar esclarecimentos sobre o Plano Nacional de Saúde 

2021-2030. 

 

A Deputada Maria Antónia Almeida Santos afirmou que seria pertinente ouvir a Dra. 

Graça Freitas para esclarecer todas as dúvidas que possam existir e realizar o balanço 

do seu mandato enquanto Diretora-Geral da Saúde, ressalvando que o perfil do novo 

Diretor seria um perfil meramente técnico e acrescentou que o PS votaria 

favoravelmente ao Requerimento.  

 

O Deputado Pedro Melo Lopes contrapões, afirmando que o Parlamento deveria indagar 

sobre o perfil do novo Diretor da Direção-Geral da Saúde e que o PSD votaria 

favoravelmente.  

 

Submetido à votação, o Requerimento foi aprovado com os votos favoráveis do PS, 

PSD, CH e BE e com a abstenção do PCP, registando-se a ausência da IL  

  

6. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo PCP para audição, com 

carácter de urgência, do Ministro da Saúde, do Diretor Executivo do SNS e da 

Federação Nacional do Médicos «sobre a reorganização dos serviços de 

urgência de Ginecologia e Obstetrícia, na região de Lisboa e Vale do Tejo, da 

reorganização dos serviços de urgência de Psiquiatria a nível nacional e da 

reorganização dos serviços de urgência geral»; 

 

O Deputado João Dias apresentou o Requerimento enquadrando o mesmo no recente 

anúncio por parte do Governo sobre a reorganização das urgências de Ginecologia e 

Obstetrícia, na região de Lisboa e Vale do Tejo, tendo anunciado também, em conjunto 

com a Direção Executiva do Serviço Nacional de Saúde, a reorganização das urgências 

de Psiquiatria a nível nacional. Por fim, referiu as declarações recentes do Ministro da 

Saúde no sentido de que se prevê a aplicação do modelo de rotatividade das urgências 

de ginecologia e obstetrícia aos serviços de urgência geral 
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Os Deputados Luís Soares, Catarina Martins, Rui Cristina e Pedro dos Santos Frazão 

anunciaram que votariam favoravelmente.  

 

A Deputada Catarina Martins ressalvou que o requerimento anteriormente aprovado 

para audição do Ministro da Saúde não abarcava o mesmo tema, pelo que solicitava 

que a grelha de tempos a utilizar fosse individualizada, o que mereceu a concordância 

do Deputado João Dias.  

 
O Deputado Rui Cristina aventou que o PSD também entregara um requerimento para 

audição do Ministro da Saúde, sobre as urgências no Algarve, e que seria discutido na 

próxima reunião, sugerindo que, a ser aprovado o requerimento, as três audições 

fossem realizadas no mesmo dia.  

 
A este propósito, o Deputado Luís Soares referiu que o PS não se opunha a que o 

Ministro da Saúde seja ouvido em duas grelhas de tempos autónomas.  

 
Submetido à votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência da IL. 

  

7. Discussão e votação na especialidade do Projeto de Resolução n.º 10/XV/1.ª 

(PAN)- «Recomenda ao Governo que ponha fim à discriminação de pessoas 

trans nos rastreios oncológicos para o cancro de mama, colorretal e de colo do 

útero»; 

 

O Deputado Luís Soares solicitou o adiamento deste ponto para a reunião seguinte.  

  

8. Discussão e votação do requerimento apresentado pelo PSD a solicitar «o envio 

urgente do Documento Técnico elaborado pela Comissão de Acompanhamento 

da Resposta em Urgência de Ginecologia/Obstetrícia e Bloco de Partos»;  

 

O Deputado Rui Cristina apresentou o Requerimento, enquadrando o mesmo no 

Documento Técnico elaborado pela Comissão de Acompanhamento da Resposta em 

Urgência de Ginecologia/Obstetrícia e Bloco de Partos, documento que aquela 

Comissão entregou ao Ministro da Saúde em setembro de 2022. Acrescentou que, um 
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mês depois, o PS propôs que a Comissão de Saúde solicitasse ao Governo o referido 

Documento Técnico, proposta que foi aprovada por unanimidade. Volvidos quase quatro 

meses, a Comissão de Saúde continua sem conhecer o conteúdo deste Documento, 

apesar de amplamente divulgado pela Comunicação Social.  

 

O Deputado Luís Soares sublinhou que fora acordado anteriormente que, assim que 

este relatório estivesse pronto, seria distribuído pelos Deputados da Comissão de 

Saúde. Acrescentou que a votação deste requerimento desrespeitava a palavra 

assumida pelo Presidente da Comissão de Saúde junto do Ministro da Saúde, no sentido 

de que quando o relatório estiver concluído seria distribuído. Nesta aceção, anunciou 

que o seu GP votaria contra. 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão anunciou que votaria favoravelmente. Referiu 

que o próprio Coordenador da Comissão de Acompanhamento, Diogo Ayres de 

Campos, indicou, em sede de audição parlamentar, que este documento era essencial 

para compreender a questão das urgências de obstetrícia em Portugal, pelo que não 

existem razões para que o Parlamento continue sem acesso ao mesmo.  

O Deputado João Dias anunciou que votaria favoravelmente. Acrescentou que o 

documento técnico foi realizado por peritos técnicos e que seria da maior importância 

que os Deputados terem acesso a este documento.  

 
O Deputado Rui Cristina negou que existisse qualquer acordo entre o Presidente da 

Comissão de Saúde e o Ministro da Saúde e afirmou que o Coordenador da Comissão 

de Acompanhamento declarou que o relatório já foi terminado e entregue ao Ministro da 

Saúde.  

 

O Deputado Luís Soares contrapôs, indicando que o mesmo constava num ofício que 

fora distribuído por todos os Deputados. Reforçou que foi o próprio Coordenador da 

Comissão de Acompanhamento que qualificou o documento como preliminar a 

acrescentou que o mesmo foi elaborado sem se visitar qualquer bloco de partos a nível 

nacional. Acusou então o PSD de pretender que este assunto continuasse na agenda 

mediática.   
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O Deputado Rui Cristina frisou que foi o próprio Coordenador da Comissão de 

Acompanhamento que mencionou que seria positivo que os Deputados tivessem 

acesso a este documento. Aventou que o acordo que o PS mencionava não passava de 

um email esclarecendo que o relatório era preliminar.   

 
O Deputado João Dias realçou que deveria ser determinada uma data-limite para ser 

considerado um relatório preliminar, caso contrário o mesmo ficaria sempre por 

entregar.  

 
O Presidente esclareceu então que o Ministro da Saúde tinha estabelecido contacto 

telefónico no sentido de não ser possível disponibilizar o Relatório, uma vez que apenas 

tinha um documento preliminar, naquela fase, e acrescentou que assim que o Relatório 

estivesse concluído o mesmo seria entregue. De todo o modo, o que o Requerimento 

do PSD solicitava era o «Documento Técnico» e não o «Relatório», sendo sobre aquele 

que os Deputados deveriam votar.   

 

Submetido à votação, o Requerimento foi rejeitado com os votos contra do PS, os votos 

favoráveis do PSD, CH, PCP e BE, registando-se a ausência da IL.  

 

10. Outros Assuntos. 

 

No derradeiro ponto da Ordem do Dia, o Presidente afirmou que, a pedido da 

Coordenadora do Grupo de Trabalho – Saúde Mental, Deputada Maria Antónia Almeida 

Santos, seria solicitada a prorrogação do prazo, por mais 60 dias, para discussão e 

votação na especialidade da Proposta de Lei n.º 24/XV/1.ª (GOV) - «Aprova a Lei da 

Saúde Mental e altera legislação conexa», nos termos do artigo 150.º, n.º 3, do RAR, 

porquanto o prazo inicialmente fixado terminaria em 16 de janeiro de 2023. 

 

Posto isto, o Presidente deu a palavra ao Coordenador do Grupo de Trabalho Eventos 

e Deslocações, Deputado Guilherme Almeida para informar sobre o ponto de situação 

deste grupo de trabalho.  

 

O Deputado Guilherme Almeida referiu que, embora apenas tivesse sido possível reunir 

o Grupo de Trabalho após a terceira convocatória, verificaram-se alguns avanços que 
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importava relatar: i) foi aceite o convite da SPEM – Sociedade Portuguesa de Esclerose 

Múltipla, endereçado à Comissão de Saúde, e no dia 24 de janeiro, às 10h, irá realizar-

se uma visita à sua sede nacional, em Lisboa; ii) em relação ao evento proposto pela 

PT.AVC – União de Sobreviventes, Familiares e Amigos, atendendo à extensão do 

programa, bem como aos oradores propostos, o seminário deverá realizar-se numa 

quarta-feira, à hora de uma reunião ordinária da Comissão de Saúde. Assim, imprimir-

se-á uma maior dignidade ao evento e permitirá que todos os Deputados da Comissão 

de Saúde possam estar presentes. Neste contexto a PT.AVC propôs a realização do 

seminário sobre «Acidente Vascular Cerebral em Portugal – a sua realidade e os seus 

desafios» no dia 22 de fevereiro ou, em alternativa, no dia 29 de março.  

 

O Presidente acrescentou que, no dia 22 de fevereiro, não teria possibilidade de estar 

presente. Neste seguimento, o Deputado Guilherme Almeida afirmou que seria então 

consensualizada a data de 29 de março.  

 

O Deputado Guilherme Almeida acrescentou então que a Associação Portuguesa de 

Fertilidade informou a Comissão de Saúde que, entre 27 de fevereiro e 3 de março, irá 

decorrer na AR uma exposição no âmbito do projeto FERTILID’ART. 

 

Por fim, referiu que irá realizar-se uma visita de trabalho ao Algarve nos dias 20 e 21 de 

março, solicitando aos Grupos Parlamentares que indicassem as entidades a reunir no 

dia 21 de março. 

 

A reunião foi encerrada às 12:21 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, 

depois de lida e aprovada, será devidamente assinada, podendo o respetivo registo 

vídeo e áudio ser consultado neste link 1, link 2 e link 3. 

 

Palácio de São Bento, 13 janeiro 2023. 

 

O PRESIDENTE  

 

 

 

(ANTÓNIO MALÓ DE ABREU)  

 

https://canal.parlamento.pt/?cid=6439&title=audicao-da-associacao-oncologica-do-algarve
https://canal.parlamento.pt/?cid=6440&title=audicao-do-movimento-em-defesa-dos-doentes-com-cancro-do-algarve
http://srvvideo3/site/XVLEG/SL1/COM/09_CS/CS_20230111_3.mp3
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Folha de Presenças 

 
 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 

 Ana Isabel Santos (PS) 

 Anabela Rodrigues (PS) 

 Eduardo Oliveira (PS) 

 Irene Costa (PS) 

 Joana Lima (PS) 

 Jorge Seguro Sanches (PS) 

 Luís Soares (PS) 

 Maria Antónia De Almeida Santos (PS) 

 Miguel Dos Santos Rodrigues (PS) 

 Paulo Marques (PS) 

 Sofia Andrade (PS) 

 Susana Correia (PS) 

 António Maló De Abreu (PSD) 

 Cláudia Bento (PSD) 

 Fátima Ramos (PSD) 

 Fernanda Velez (PSD) 

 Guilherme Almeida (PSD) 

 Pedro Melo Lopes (PSD) 

 Ricardo Baptista Leite (PSD) 

 Rui Cristina (PSD) 

 Pedro Dos Santos Frazão (CH) 

 João Dias (PCP) 

 Catarina Martins (BE) 

 António Monteirinho (PS) 

 Berta Nunes (PS) 

 Eurídice Pereira (PS) 

 Jorge Botelho (PS) 

 Jorge Gabriel Martins (PS) 

 Lúcia Araújo Da Silva (PS) 

 Sara Velez (PS) 

 Helga Correia (PSD) 

 Inês Barroso (PSD) 

 Bruno Dias (PCP) 

 Inês De Sousa Real (PAN) 
 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 

 --- 
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Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 

 Joana Cordeiro (IL) 
 
 
 


